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Madame - Monsieur,

En ce qui concerne l'enquête d'utilité publique pour la ligne
'Chronoline' avenue Bollée voici mes observations et remarques :
- suppression d'arbres existants sans preuve formelle par des
experts indépendants quant à la santé de ces arbres plantés en 1976
alors que la biodiversité liée à ces grands arbres doit être conservée
et qu'il est prouvé de l'effet bénéfique notamment de l'ombrage lié
aux arbres, d'autant que des résultats émanant 'autres
experts indépendants faits à la demande d'associations divergent et
que des arbres âgés de seulement 12 ans n'auront pas du tout le
même impact !
- suppression unilatérale de places de stationnement sans aucune
solution de remplacement pour les riverains
- y a-t-il une étude pour garder l'avenue avec les arbres existants et
alors la laisser en sens unique avec un autre plan de circulation
incluant la ligne de bus ?

Cordialement
Gérard Leplanquais
Le Mans
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